

Ressort: Entertainment

Roberto Blanco: Habe "Dschungelcamp"-Teilnahme nicht nötig

Berlin, 30.10.2017, 16:08 Uhr

GDN - Schlagerstar Roberto Blanco hat ein Angebot für das RTL-"Dschungelcamp" abgelehnt: "Ich bin über 61 Jahre im Showbusiness und habe es nicht nötig, am Schluss ins Dschungelcamp zu gehen", sagte er dem Sender hr4. "Ich habe einen Namen in Deutschland, das ist nicht mein Stil und meine Art!" Auch die hohe Gage könne ihn nicht dazu bewegen, bei der kommenden Staffel von "Ich bin ein Star - holt mich hier raus" mitzumachen. "Mit Geld kann man viel kaufen, aber man hat auch einen Namen zu verlieren. Ich mache viele Galas, ich habe gut zu tun", sagte der Schlager- und Showstar.

Es sei nicht seine erste Absage an das Format gewesen: "Das ist nicht das erste Mal, dass man mich fragt. Ich habe schon dreimal nein gesagt", so Blanco weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-96889/roberto-blanco-habe-dschungelcamp-teilnahme-nicht-noetig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com